

**II-6855** der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 3476 IJ

**A n f r a g e**

1989-03-14

der Abgeordneten Dr. Schranz, Mag. Ederer, Ing. Nedwed  
und Genossen  
an den Herrn Bundesminister für Justiz  
betreffend Erledigung des gerichtlichen Verfahrens auf Kündigung des NDP-  
Lokals am Landstraßer Gürtel

Wie allgemein bekannt ist, wurde die NDP als Mieter ihres Lokals am Landstraßer Gürtel in Wien gerichtlich gekündigt. Dieses Verfahren ist erinstanzlich abgeschlossen, seit rund einem Jahr steht jedoch die zweitinstanzliche Erledigung dieses Verfahrens aus. Im Hinblick auf den Umstand, daß diesem Verfahren nicht nur für die Bewohner dieses Hauses mietenrechtliche, sondern weit darüber hinaus auch allgemeine demokratiepolitische Bedeutung zukommt, stellen die unterfertigten Abgeordneten die

**A n f r a g e:**

1. Entspricht es den Tatsachen, daß seit rund einem Jahr die zweitinstanzliche Entscheidung im gegenständlichen Verfahren noch immer nicht abgeschlossen ist und - wenn ja - warum ist dies bisher nicht geschehen?
2. Sind Sie bereit, alle möglichen organisatorischen Vorkehrungen zu treffen, um den zuständigen Richtern eine möglichst umgehende Erledigung dieses Verfahrens zu ermöglichen?
3. Finden Sie es befriedigend, daß gerade in einem so bedeutenden, auch demokratiepolitisch berücksichtigungswürdigen Fall die zweitinstanzliche Entscheidung so lange ausgeblieben ist?